

# EMOTIVO HOMENAJE DE COROS A GABRIELA

Rindieron los coros del magisterio, ayer a mediodía en la Plaza Prat  
Un mensaje de amor, comprensión y paz en la voz de Octavio Oyarzo,  
integrante de la delegación de Rancagua

Con la participación de los 16 coros inscritos en el XV Festival Nacional de Coros del Magisterio, se efectuó ayer a mediodía en la Plaza Prat el homenaje a Gabriela Mistral, Premio Nobel de Literatura.

El acto fue presidido por el Intendente subrogante Armando Gatica, Gobernador Augusto Casaux, Alcalde Carlos Yuste Rojas, su colega de La Serena Carlos Galleguillos, Director Departamental de Educación Sergio Díaz Contreras y otras autoridades.

A los acordes de la banda municipal, los coristas interpretaron el Himno Patrio, y en seguida pronunció un discurso Octavio Oyarzo, Presidente Honorario de la Sociedad Coral de Profesores de Chile e integrante de la delegación de Rancagua. Rindió homenaje a la excelsa poeta señalando que es el homenaje de todo Chile, que depositó su corazón en los maestros que hoy siguen a la cita, como un hermano ausente,

hueno y fiel, al puerto de Coquimbo.

Dijo que este nuevo encuentro del arte y la chisnidad traduce el abrazo fraternal de la tierra roquimbana, "para sentir, por sobre nuestras infancias, y más allá de nuestra muerte, el mensaje inmortal de la Maestra que quiso abrir sus tesoros espirituales y entregarlos para hacer la alegría de las rondas infantiles y para sembrar, desde esta provincia, la última esmeralda antes que entrar en el desierto, sus versos hechos de amor y humildad".

Trazó la trayectoria de Gabriela como maestra y poetisa, precisando que las letras de sus libros tendrán siempre un ca-

to en contra de las ciudadas del mal, del vicio, de las injusticias, el abuso y el dolor. "El que ha sufrido, amado y sufrido, el que ha sentido en el corazón la tempestad, el que ha entrevisto la impotencia de la voz humana, experimentará en las estrofas de Gabriela Mistral la sensación de alivio que busca su alma dolorida".

Terminó su alocución con una profesión de fe ante la excelsa poeta: "Abriremos nuestro corazón para que entréis a disfrutar, serenamente, de nuestro entusiasmo, respeto y amistad más profunda, más cordial, más incombustible, para que en tu honor ofrendemos también a Chile una me-

lodía que esparcida por el viento lleve nuestro mensaje de amor, comprensión y paz".

## OFRENDA FLORAL

A continuación, la profesora de la Escuela N° 6 de Coquimbo Albina Palma recitó una poesía, para en seguida Octavio Oyarzo y el maestro poeta Guillermo Cereceda proceder a la colocación de una ofrenda floral al pie del monumento a la poeta.

El significativo acto finalizó con la interpretación de la canción Juventud y del Himno a Chile interpretados por todos los coros, bajo la dirección de Hilda Ruiz Prado

S. D. de Segundo. 22-XI-72. P. 7. 694892

## Perfiles literarios: Fernando González U. [artículo] Federico Tatter.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Tatter, Federico, 1940-

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Perfiles literarios: Fernando González U. [artículo] Federico Tatter.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)